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J'aime le sexe ! Ceci n'est pas une phrase écrite au hasard. J'aime le sexe à condition qu'il soit pratiqué
avec amour.

J'aime le sexe ! Ceci n'est pas une phrase écrite au hasard. J'aime le sexe à condition qu'il soit pratiqué avec
amour. De nos jours, le sexe s'est démocratisé, on le voit partout. Alors qu'en général les gens n'aiment pas
exposer leur corps, curieusement, on voit de plus en plus de corps dénudés, à la télé, au cinéma, dans les
journaux, sur internet et même dans la rue. 
 
 Cette attitude de notre société pousse les gens à généraliser le sexe. Aujourd'hui, on ne couche plus par
amour, on couche pour se détendre. Cela se prouve facilement par le nombre de personnes faisant l'amour sans
s'aimer, par la rareté des personnes restant encore vierge jusqu'à leur mariage ou pire, par le nombre de viols
ou d'attouchements sexuels. 
 
 Or, notre corps n'est pas un jouet, il ne faut pas le donner à quelqu'un juste par recherche de plaisir. De toute
façon, de cette manière, le plaisir ne viendra pas. Pour les filles, qui ont besoin de conditions particulières,
c'est sûr, mais également pour les garçons, même si le fonctionnement de leurs organes génitaux peuvent être
caractérisés de " machines " (on éjacule, on a un orgasme), je persiste à croire qu'ils prennent un plaisir
nettement supérieur lorsque les relations sexuelles sont effectuées par amour et, surtout, lorsque leur
compagne prend du plaisir également... 
 
 Alors cessez de coucher au hasard, avec des " chattes de goutière " comme dirait la Rue Ketanou. Les
relations sexuelles sont une choses très importante dans la vie de chacun, elles ont des conséquences, des
conséquences graves parfois. 
 
 D'ailleurs, c'est peut être anecdotique mais dans " faire l'amour ", il y a le terme amour.
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